

Ober-Hilbersheim:

Rückblick und Dank

Von Judith Bous
28. Jan. 2026



Rückblick auf ein gelungenes Miteinander beim Weihnachtsmarkt in Ober-Hilbersheim. Und ein ein herzliches Dankeschön und Vergelt's Gott an alle fleißigen Helferinnen und Helfer, Bäckerinnen und Bäcker und besonders an Familie Schäfer, die uns an dem Markt-Wochenende immer wieder zu Gast sein lässt.

Wie in jedem Jahr stand das zweite Adventswochenende in Ober-Hilbersheim wieder im Zeichen des weithin bekannten Märchen-Weihnachtsmarktes, an dem immer mehrere tausend Gäste den Ort besuchen. Traditionell ist auch die katholische Kirche des Welzbachtals aktiv. Im Hof von Michael und Uta Schäfer werden leckere Kuchen und Torten, fair gehandelter Kaffee, Tee und Kakao, außerdem Brezeln und Spundekäse angeboten. Die „heiße Phase“ beginnt immer mittwochs vorher mit dem Großeinkauf, Brezelstand und Kuchenstand müssen geholt, aufgebaut, mit Geschirr bestückt und geschmückt werden. Auch an der Kirche selbst sind Absperrungen und Hinweisschilder anzubringen. Das alles läuft in großen Teilen fast von selbst, dank dem Engagement vieler zupackender Hände. Die Dienstpläne für den Verkauf und die Küche konnten ebenfalls wieder dank vieler Freiwilliger komplett bestückt werden. Und ein Verkauf von Kuchen und Torten kann nur gelingen, wenn viele fleißige Bäckerinnen und Bäcker extra für den Weihnachtsmarkt den Ofen anwerfen, was inzwischen längst keine Selbstverständlichkeit mehr ist. Unsere Gäste konnten wieder zahlreichen selbstgebackener süßer Genüsse auswählen, die wir – trotz des sehr durchwachsenen Wetters – alle verkaufen konnten.

An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön und vergelt's Gott an alle fleißigen Helferinnen und Helfer, Bäckerinnen und Bäcker und besonders an Familie Schäfer, die uns an dem Markt-Wochenende immer wieder zu Gast sein lässt.